

令和7年度さいたま市立与野西北小学校&さいたま市立八王子中学校

与野西北八王子地区学校運営協議会会報

9年間を見通したエージェンシー育成ビジョンの達成に向けた1年へ

～「地域によって育まれる『輝くひとみ』の子どもたち」の実現のために～



令和7年6月6日（金）に、八王子中学校で本年度第1回与野西北八王子地区学校運営協議会を開催しました。はじめに委嘱状の交付を行い、その後、各学校から学校運営に関する基本的な方針について説明を行い、承認をいただきました。委員からは、八王子中学校が40周年を迎えるにあたっての説明をとの意見が出されましたので、6月18日に実施される航空写真撮影及び10月に実施予定の式典について説明がありました。

熟議においては、与野西北小学校では「安心・安全な登下校について」、八王子中学校では「防災教育について」をテーマに、委員から活発に意見をいただくとともに、今回参加していただいたさいたま市教育委員会生涯学習振興課の方からもご意見をいただきました。

<熟議内容>

【与野西北小学校 テーマ：安心・安全な登下校について】

- ・地域の見守りの目を増やすために、自治会の回覧板に依頼文を入れてもらう。
- ・近隣の幼稚園等に文書やポスターを配付する。
- ・学校の行間休みに児童ボランティアを募り、自分たちの学校を自分たちの手でよくしていこうとする意識を育てる。
- ・小・中合同あいさつ運動の回数を増やす。

【八王子中学校 テーマ：防災教育について】

- ・ボランティア活性化のため、市教委の取り組む「チャレンジ up さいたま手帳」を活用する。
- ・自治会等がボランティア募集をしやすくするため、ポスターのひな型を作成する。
- ・校内にボランティア募集の掲示板を設置し、広く周知する。
- ・防災教育に関して、かやの木スクールで養成講座を予定している。

与野西北八王子学区において、「エージェンシー」を育成していくためには、地域の協力が必要であり、小学校から「自ら取り組む姿勢」を身につけ、中学校では「自ら行動する」ことができるよう、取組方法は違えども、目標は同じであることも確認できました。

各学校での取組を通して、児童生徒のエージェンシーの育成に努めていきます。地域の皆様、保護者の皆様、ご協力よろしく申し上げます。

